

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 25 janvier 2020 08:00

Après sa réouverture lundi dernier, le restaurant d'insertion l'Escabelle était inauguré hier. Beaucoup de monde et un beau discours du président Jean-Marie Morel. Le monde présent élus, personnels municipaux, commerçants et anciens commerçants, responsables d'associations, représentants d'autres structures d'insertion, ou tout simplement amis, démontre qu'il y a maintenant une véritable détermination collective pour que ce restaurant tourne bien. L'accueil et les repas sont de qualité et surtout, il sera une passerelle permanente pour des dizaines de personnes qui souhaitent retrouver un emploi et une place à part entière dans notre société. Nous avons collectivement ce devoir de bienveillance, dites autour de vous que l'Escabelle est ouvert !

Tous les midis de la semaine, avenue de la Concorde à Tomblaine. Réservations : 03 54 51 16 93.

